



Como [se informó el pasado sábado 19 del presente mes](#), **las limitaciones tecnológicas en los bloques de generación térmica, unido a las unidades que se encuentran en mantenimiento**, las averías ocurridas en las últimas horas y las limitaciones para la distribución de combustible a los grupos electrógenos de la generación distribuida, **han provocado afectaciones al servicio eléctrico.**

Se pronostica que estas afectaciones continuarán en los próximos días, para lo cual, se implementaron las acciones de regulación de la demanda en el sector estatal.

Se mantienen organizadas las rotaciones de los circuitos que se afectarán para que el tiempo máximo de afectación no exceda las 4 horas.

La Unión Eléctrica trabaja ininterrumpidamente para dar solución a las averías presentadas, concluir los mantenimientos en ejecución en el menor tiempo posible y ofrece disculpas por las molestias causadas.

Afectaciones al servicio eléctrico continuarán en los próximos días

Última actualización: Miércoles, 23 Junio 2021 10:40

Visto: 751

CUBADEBATE